
 

 

 

 

令和４年度第２回北名古屋市在宅医療連携協議会の結果（概要）  

 

議題１  地域課題の検討結果と優先順位について  

    令和３年度の地域課題のうち「周知のレベルアップに関す  

るもの」を取り組んでいくことでほかの課題の解決につなげ  

る方向性となった。  

  ⑴  スマホについては、北名古屋市の生涯学習かや地域包括支  

援センターでの取り組みがある。今後も、スマホを習っても  

らい LINE 等から情報を得ることができるようにしていくこ  

とが必要。  

  ⑵  ホームページにバナーを入れて見やすくアクセスしやす  

くする。  

  ⑶  紙媒体の情報は、必要があるため、広報に通いの場の情報  

等を掲載する。  

  ⑷  それぞれの専門職で、できる取り組みとして地域の情報を  

共有し、情報提供をしてほしい。  

 

議題２  令和 3 年度に検討した課題について  

  ⑴  「後期高齢者質問票」の活用におけるアンケート調査結  

果について  

    調査結果と三枝樹副会長から提供された資料を、在宅医療  

連携協議会から、西名古屋医師会の協力を得て送付した。 

送付文及び、資料（別添のとおり）  

 

  ⑵  「通いの場」の情報活用におけるアンケート調査結果に  

ついて結果を報告をしました。  

 

議題３  ゴミ出しの問題における環境課の対応  

    環境課が、検討中。地域包括支援センターや居宅介護事業  

所の意見を聞きたいとのこと。協議会とは別のところで対応  

することとなった。  

 

議題４  令和４年度第１回地域包括ケアシステム推進協議会の議  

論について結果を報告しました。  

 


